

## Duarte tomó mil 114 mdp del IPE este año

**Por: David Arcos. Crónica de Xalapa. 22/05/2016**

El gobierno de Javier Duarte ha desfalcado mil 115 millones de pesos de la Reserva Técnica del IPE durante este año, repudiaron jubilados y pensionados al tomar nuevamente las oficinas del Instituto de Pensiones del Estado (IPE).

De acuerdo con la presidenta de la Coalición de Pensionistas Independientes del Estado de Veracruz (Copipev), Adriana Chávez Tejeda, en febrero pasado el Consejo Directivo del IPE autorizó un préstamo de 765 millones de pesos y el jueves pasado otros 350.

“Como hay una total opacidad en el IPE, nadie sabe nada, nadie rinde cuentas, de repente dicen que ya no hay reserva técnica, que ya se acabó, de repente no hay préstamos a trabajadores y pensionados, no hay dinero”.

“Exigimos creación de nuevas plazas”, “devolución de recursos al IPE”, “cárcel a los consejeros del IPE” y “Duarte, no tienes llenadera”, se leía en algunas de las pancartas que sostuvieron los quejosos.

Los integrantes de la Copipev y del Frente Estatal en Defensa del Instituto de Pensiones del Estado de Veracruz (Fedipev), se aparcaron afuera del edificio, ubicado sobre la avenida Arco Sur.

“765 millones de pesos para el gobernador que tiene muchas deudas, se lo otorgan, lo aceptan sumisamente y lo otorgan. Con qué va a pagar, cómo va a pagar, cuándo va a pagar, es el mismo cuento de siempre. Los mismo hizo Miguel Alemán y gobernadores antes de él, los mismo hizo Fidel”.

Al finalizar los sexenios, los exgobernadores pidieron préstamos al IPE; sin embargo, nunca existió una rendición de cuentas para saber si realmente habían cubierto su deuda.

Desde las seis de la mañana, los jubilados y pensionados colocaron una lona en el puente peatonal, donde se observaba: “NO FALTA DINERO, SOBRAN LADRONES, COPIPEV”.

Alrededor de las nueve de la mañana profesores de la Benemérita Escuela Normal Veracruzana (BENV) “Enrique C. Rebsamen”, marcharon del centro comercial ubicado en la zona al IPE, en apoyo a los adultos mayores que han sufrido una serie de violaciones a sus derechos durante el actual gobierno.

Después de las 11 horas, los inconformes bloquearon los dos carriles del bulevar Rafael Guívar y Valencia, mejor conocido como Arco Sur, para exigir que se devuelva el dinero al IPE.

Fuente: <http://cronicadexalapa.com/duarte-tomo-mil-114-mdp-del-ipe-este-ano/>

Fotografía: cronicadexalapa

**Fecha de creación**

2016/05/22